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1- O PLANO da REDENÇÃO 
de DEUS

1- SOMOS HERDEIROS de DEUS
A vontade de Deus é que você saiba que desde que 
você recebeu Jesus, você foi LIBERTO DO PODER DO 
DIABO.

Colossenses 1:12-13
12 Dando graças ao Pai que nos fez idóneos para 
participar da herança dos santos na luz.

13 O qual nos tirou da potestade das trevas, e nos 
transportou para o reino do Filho do seu amor; 

Nós somos HERDEIROS de DEUS.
O que é de Deus é nosso.

Somos filhos de Deus e por isso somos HERDEIROS.

1- O Plano da Redenção de Deus
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E depois diz: “O qual nos tirou da potestade das trevas.”

Quando Adão e Eva pecaram, entregaram a terra ao diabo 
e ele hoje toma conta da terra. Por isso é que o diabo e 
os seus demónios só vêm para matar, roubar e destruir 
e trazem maldição para toda a gente.

O que se passa lá fora são maldições.
As pessoas constroem uma vida baseada nisto e naquilo e 
depois perdem o emprego, perdem a segurança social...

“O qual nos tirou da potestade das trevas”

Jesus nos libertou do poder do diabo.

Essas maldições aplicam-se às pessoas que não têm Cristo, 
MAS quando nós entregamos as nossas vidas a Jesus, 

Somos feitos umas novas criaturas, 
As coisas velhas já passaram;
O diabo já não tem autoridade sobre nós. 

Ele pode tentar, MAS ele não vai conseguir, 
porque você não vai deixar. 

Por isso, nós temos que saber os direitos que nós temos.

Ser crente não quer dizer que o diabo não vai atacar, 
Quer dizer é que você vai vencer!
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Sabe o que Deus quer fazer hoje?

Quer incutir na nossa alma, no nosso espírito
Que nós nascemos para vencer
Que nós nascemos para conquistar
Que nós nascemos para sermos grandes
Que nós nascemos para vivermos o sonho que Deus 
sonhou para nós
Não é para nos mantermos pobres e fracos, ou na 
mesma!

Quando você entregou a sua vida a Jesus, 
Você foi retirado do reino das trevas 
E transportado para o reino de Deus.

As pessoas neste planeta cada vez mais constatam que as 
fronteiras entre os países já não têm muita força, por cau-
sa da internet, compra e venda de bilhetes, viagens, etc.

Cada vez mais as fronteiras têm menos significado.

E para Deus não tem nenhum;
Para o diabo também não!
Não há fronteiras!

A única fronteira que existe é entre dois reinos:
O reino de Deus
O reino do diabo

1- O Plano da Redenção de Deus
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O diabo começou uma guerra no céu, e enganou um 
terço dos anjos. Fizeram rebelião e foram expulsos e 
amaldiçoados. 

Conseguiram enganar o homem e a mulher aqui na terra; 
Tomaram posse desta terra que Deus deu a Adão e Eva.

Então o diabo entrou na terra e recomeçou a guerra 
contra Deus.

E Deus nos amou de tal maneira, que enviou o seu filho 
Jesus para nos resgatar, libertar das garras do diabo.

Deus não fez o homem para sofrer.
Deus não fez sequer o homem para morrer.

A morte física é consequência do pecado. 
Os primeiros homens viveram quase mil anos e eram 
para nunca terem morrido.

A morte é apenas uma passagem para outro lugar.

Quando alguém morre, há dois lugares para onde pode ir:     
Para o céu – paraíso
Ou para o inferno – Hades

Quando você entrega a vida a Jesus, está legalmente 
liberto porque aceitou que Jesus Cristo pagasse o preço 
que você devia pagar.
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Ao aceitarmos esse plano de Deus, por conseguinte não 
temos que ser nós a pagar pelos nossos erros. 

Mas haverá pessoas que até são mais justas e honestas 
que muitos crentes, e que vão para o inferno.

Claro que falharam como toda a gente, porque não 
há um justo sequer à face da terra. 
MAS como não aceitaram o único que pode salvar e 
que pagou o preço por eles, vão ser condenados.

Mas Deus não quer apenas salvar para o futuro as 
nossas vidas, Ele quer abençoar já neste tempo.

2- FOMOS LIBERTOS das MALDIÇÕES
E aí passa-se outro fenómeno interessante:

Muito crente à face da terra, embora esteja liberto 
das trevas como diz em COLOSSENSES, vive como 
um mendigo, e não como filho de Deus.

Mas nós fomos redimidos de todas as maldições.

Colossenses 1:12-13
12 Dando graças ao Pai que nos fez idóneos para 
participar da herança dos santos na luz.

13 O qual nos tirou da potestade das trevas, e nos 
transportou para o reino do Filho do seu amor;  

1- O Plano da Redenção de Deus
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Redimir quer dizer que eu saí de um lugar, 
Então fui para outro. 

Redimir quer dizer que fomos: 
Tirados de um lugar onde há maldições
E colocados num lugar onde há bênçãos

Gálatas 3:13-14
13 Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-
se maldito por nós;

14 Para que as bênçãos de Abraão chegassem aos 
gentios por Jesus Cristo.

Às vezes um versículo Bíblico está cheio de coisas.

Nós fomos redimidos de quê? 
Da maldição.

Lá fora as pessoas estão mesmo amaldiçoadas!
O diabo só vem para matar, roubar e destruir.
O diabo usa-se de coisas e de pessoas.

E quando uma pessoa 
Não está com Deus, 
Não anda com Deus,  
Ela tem a vida dela aberta 
para a operação de demónios
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É como uma pessoa que deixa a sua casa com as portas 
e as janelas abertas: 

Pode ser que não aconteça nada,
MAS pode ser que fique sem nada.
Porque os ladrões facilmente podem entrar.

Então “Cristo nos resgatou da maldição da lei”

Quer dizer tirou-nos de um lugar onde há maldições, 
onde chovem problemas.

Às vezes eu oiço pessoas desesperadas, 
Com alguém de família muito mal,
Com cancro (cancêr) , 
Com um tumor, 
Com um rim que parou, 
Sei lá coisas mesmo muito más e não têm esperança, 

Não há salvação para eles, 
Estão fora da proteção de Deus.

E eu fico a pensar: “Porque é que ela não se volta para 
Deus! Porque é que ela não sai desse lugar de maldição!?!”

É por isso que nós nunca podemos parar de falar de Jesus, 
Dizendo que o caminho que essas pessoas percorrem 
é o caminho errado.

1- O Plano da Redenção de Deus
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Porque a todo o tempo quando Jesus veio à terra, 
Ele veio não SÓ para nos dar a vida eterna,
Ele veio para JÁ neste planeta nos tirar da zona de 
maldições e colocar-nos noutro lugar.

Por isso é que vamos ler de novo:
Gálatas 3:13-14

13 Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-
se maldito por nós;

14 Para que as bênçãos de Abraão chegassem aos 
gentios por Jesus Cristo.

Ou seja, Cristo na cruz fez-se maldição no nosso lugar, 
Para nos resgatar dessas maldições. 
E em troca das maldições, temos bênçãos.

Redenção, redimir quer dizer:
Eu sou tirado de um lugar, 
MAS não fico no vazio, tenho que ir para outro.

Então qual é o outro lugar?
É as bênçãos de Abraão.

Ora as bênçãos de Abraão são nossas, temos direito a elas
MAS temos que conhecer, 
Temos que saber que não só existe, 
MAS temos que SABER o que fazer para que as 
bênçãos venham ter comigo.
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No outro dia eu e alguns bispos fomos comer ali ao Ikea. 
Tem uma comida boa, barata, e rápida. E estava lotado a 
um sábado destes.

E fomos para a fila, só quando já estávamos bem no final 
da fila é que descobrimos que havia mais quatro filas, 
sendo que uma delas estava vazia.

E eu disse assim a um dos bispos: 
- Você está a ver aquela fila vazia?
- Estou.
- Sabe porque é que estamos aqui há não sei quantos 
minutos?
- Não.
- Porque nós não conhecíamos a verdade.

Se conhecêssemos a verdade...

Depois aconteceu uma coisa, 
Depois de nos servirmos tinha duas caixas para 
pagar, MAS toda a gente embicou para a direita. 
E eu que já estava orando e vigiando, saltei para a 
outra, e fui à frente de umas 20 pessoas. 

E eu chamei o bispo outra vez: 
“Está a ver, agora que conhecemos a verdade…”

Conheceremos a verdade e ela nos libertará.

1- O Plano da Redenção de Deus
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Quando às vezes eu falo com empresários e eu explico que 
não só temos que saber a verdade acerca das coisas da Bíblia, 

Quem somos, 
Os direitos que temos, 
Como temos que fazer para que as bênçãos venham 
ter connosco etc. 

MAS também lhes ensino às vezes coisas da constituição, 
coisas das leis, é porque é a mesma coisa.

Temos que saber os nossos direitos! 
Porque conhecereis a verdade e ela vos libertará.

Quando eu estava na África do Sul, eu tinha um contrato 
de serviço, já não me lembro o que é que era. 

Vamos supor que era uma empresa que tinha que lavar 
roupa ou assim. Então eles vinham uma vez por sema-
na, levavam o que havia para lavar e depois na semana 
seguinte traziam.

E então um dia recebi uma carta dos advogados deles a 
dizer que eu tinha tantos dias para pagar, quando não 
era uma multa disto, daquilo, daqueloutro.

E eles escreveram: “Pague primeiro, refile depois.”

Eu disse: “Ele é algum secretário de estado de Portugal? 
Pague primeiro refile depois?”
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Mas eu que já estava minimamente avisado e eu escrevi: 
“Eu não pago!”

E ele pôs-se com ameaças. 
E depois o que é que me aconteceu? Nada!
Porque eu não tenho que pagar o que já está pago.

E o que é que isto tem a ver com esta lição?
Jesus já pagou! Por isso você já não precisa de 
pagar pelas maldições!

Diga:
“Eu não tenho que pagar por aquilo que Jesus já 
pagou. Eu fui redimido das maldições. Jesus pagou 
o preço para eu não ter que pagar.”

Se o crente souber os direitos que tem, 
Ele não fica a pagar por aquilo que não tem que pagar!

Já está pago por JESUS CRISTO!
Jesus pagou pela minha POBREZA 
para que eu NÃO SEJA POBRE. 
Jesus pagou TUDO o que é preciso pagar 
para que você não seja pobre NEM ESCRAVO.

E não importa o país onde você vive! 
Não pode é viver como o LADO de LÁ - o mundo 
Tem que viver à maneira do LADO de CÁ - de Deus

1- O Plano da Redenção de Deus
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No lado de Deus, você tem direito a 
BÊNÇÃO, 
SUCESSO,
A estar por cima e não por baixo.

Não olhe para o lado de lá porque isso não é para si!

Você foi resgatado, Você foi liberto! 

Cristo nos resgatou das MALDIÇÕES, 
Para não vivermos nas maldições, 
MAS termos e vivermos as bênçãos de Abraão. 

Quando foi no tempo de Moisés e houve as pragas do 
Egipto, a última era que o anjo da morte ia ser enviado 
por Deus.  

Algumas pessoas pensam que Deus é um bananas, é só 
rebuçados, e alecrim cor-de-rosas, 

MAS quando Deus se aborrece, 
A coisa fica muito séria.

Então o que Deus tinha dito é assim: 
“Todo aquele que for de Deus, 
Que tiver um pacto comigo, 
Naquela noite vai ter que estar dentro da sua casa, 
Fazer um sacrifício com um cordeiro sem mancha e 
barrar o sangue daquele cordeiro na porta;
Parte de cima, de baixo, esquerda, direita.”
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Porque é que Deus estava a fazer isso?
Para que a casa de cada crente fosse marcada com 
o sangue do cordeiro. 

E mais tarde era o próprio Deus que mandava um Cordei-
ro. Não somos mais nós que vamos usar cordeiros aqui 
da terra, Jesus é que foi o Cordeiro de Deus.

Então naquela noite quando o anjo entrou pela cidade a 
dentro ouvia-se gritos dilacerantes de pessoas nas casas 
onde não havia o pacto, onde não havia o sangue, o sinal 
da cruz.

“Ai o meu filho morreu!”
“Ai o meu marido morreu!”
E invocavam os deuses deles.

E assim naquele dia todas aquelas pessoas que estavam 
dentro das suas casas com as suas famílias protegidas 
pelo sangue do cordeiro, sinal na porta...

O que sucedeu a eles? 
Nenhum deles foi atingido!

Lá fora havia maldição irreparável, era morte!
MAS lá dentro havia proteção.

E quem está em Cristo foi redimido daquilo que se passa 
lá fora, porque está protegido pelo sangue da cruz.

1- O Plano da Redenção de Deus
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Lá fora chovem maldições, MAS quem tem Jesus 
Não está debaixo dessas maldições
Porque foi liberto das maldições, 
Saiu do lado de lá, 
Passou uma ponte e passou para lado de cá.

E nós temos que ter esta consciência de que AQUILO  
que se passa lá fora NÃO É PARA NÓS. 

As maldições não têm direito a estar na nossa vida.
Antes as bênçãos de Abraão é que são nossas.

Significa em relação a dinheiro, que o dinheiro
Não pode amarrar você
Não pode escravizar você

Todavia há muita gente escrava do dinheiro.
O dinheiro trata a pessoa como um escravo.

E Deus quer reverter isso, quer que o crente trate o 
dinheiro como seu escravo e empregado.

E por isso temos que saber como lidar com o dinheiro por-
que lá fora no mundo o dinheiro escraviza as pessoas.
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O sistema do mundo está feito de propósito para tornar as 
pessoas escravas ao sistema para ficarem dependentes 

Do salário, 
Das condições, 
Dos preços da comida, 
Disto, daquilo, daqueloutro.

Mas JESUS nos LIBERTOU de toda a sorte de 
escravatura incluindo a escravatura do DINHEIRO!

Todavia Deus me falou que muitas vezes o dinheiro nos 
escraviza - A si, a mim, a todos. 

Como? 
Quando o dinheiro nos fala:

“Não podes comprar, isso não é para ti”
“Estás tramado, olha aquela conta, como vais fazer?”

Isso é um tormento! A pessoa fica a pensar: 
“Puxa agora como é que vou fazer? E agora o di-
nheiro não chega. Não posso, eu precisava mas não 
consigo.”

Isso é escravatura!

Mas a Bíblia diz: 
João 8:32

32 Conhecereis a verdade e a verdade vos libertará

1- O Plano da Redenção de Deus
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E a verdade é a BÍBLIA - é Jesus.

A vontade de Deus é que você não seja escravo de nada.
Jesus o libertou de toda essa maldição, 
De toda a escravatura.

3- A VONTADE de DEUS
II Coríntios 8:9

9 Já sabeis a graça do nosso Senhor Jesus Cristo que 
sendo rico por amor de nós se fez pobre para que 
pela sua pobreza enriquecêssemos.

A vontade de Deus está aqui na Bíblia e está a dizer que 
Deus enviou o Seu Filho Jesus Cristo que foi à cruz para 
fazer uma TROCA!

Ele na cruz levou 
A nossa pobreza, 
A nossa desgraça, 
A nossa miséria, 
Os nossos problemas,
Os nossos pecados etc. 

Para em troca nos dar o que Ele sempre teve:
VIDA ZOE, 
VIDA em ABUNDÂNCIA,
VITÓRIA, 
SUCESSO,
PROSPERIDADE etc. 
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II Coríntios 8:9 
Já sabeis a graça do nosso Senhor Jesus Cristo que 
sendo rico por amor de nós se fez pobre para que 
pela sua pobreza (a TROCA) enriquecêssemos.

Eu quero vos dizer que Deus tem GRANDES COISAS 
reservadas para cada um de nós.

MAS é necessário nós LAVARMOS a MENTE 
Das ideias velhas
Das ideias do mundo...

E SUBSTITUIR esses pensamentos pelos 
pensamentos de Deus.

Porque então vamos prosperar!

É por isso que eu quero recomendar que você oiça um 
CD que eu tenho que é um CD duplo que é “LEIS de 
PROSPERIDADE”, que até tem um folheto com um re-
sumo de cada uma das lições para você ESTUDAR.

Este CD duplo tem 10 lições que eu fiz para que você 
possa prosperar e alcançar todas as bênçãos que Deus  
tem para a sua vida.

Depois tem um livro chamado: “ACERCA de FINANÇAS.”

1- O Plano da Redenção de Deus
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Nós temos muitos TESTEMUNHOS 
De pessoas que saíram de situações muito difíceis, 
de verdadeira pobreza. 
Que começaram a estudar a Palavra de Deus através 
dos livros e CDs,
E que hoje são pessoas vitoriosas - têm bons empre-
gos, têm negócios etc. 

São pessoas que 
Viviam em bairros de lata, 
Moravam juntos com outras famílias na mesma casa 
e sem condições nenhumas...

Mas pelo PODER de Deus a vida deles se transformou.

O motivo de eu estar a recomendar este livro é porque 
logo no início eu começo por dizer:

“Qual é a vontade de Deus”
“Quais são os pensamentos errados que têm que 
ser removidos”

Muita gente tem pensamentos contrários aos de Deus:
PRIMEIRO começam por pensar que Deus é contra 
a riqueza.

Deus não é contra a riqueza;
Deus é contra a pobreza!



23

Depois há pessoas que FALAM MAL da igreja porque a 
igreja recolhe dízimos e ofertas

Como se isso fosse doutrina da igreja! 
MAS não é, 
É a doutrina de Cristo.

É o SISTEMA de Deus para tirar a pessoa da pobreza 
e transportá-la para a prosperidade.

Depois também há crentes e pastores que advogam que 
para ser um bom crente tem que se ser pobrezinho e 
contentar-se com toda a má sorte.

É o caso dos católicos!
Onde quer que haja igreja católica, há pobreza. 
O povo é miserável porque foi-lhes ensinado a 
serem assim porque “vem de Deus.”

Mas isso não vem de Deus!
O diabo é que veio para roubar, matar e destruir.
Mas Jesus veio para dar vida em abundância.

E conheceremos a verdade e a verdade é que nos libertará.
A Bíblia diz que fomos libertos do poder do diabo. 

Quando alguém entrega a vida a Jesus, começa uma vida 
nova. Esse é o primeiro passo para que uma pessoa possa 
ter vitória.

1- O Plano da Redenção de Deus
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E a partir daí ela anda com Deus.
E não é uma religião, 
Nem “mezinhas”,
Nem “pozinhos”, 
Nem “rezinhas...”,
Nem velas... 

NÃO! É viver um estilo de vida diferente.
É estudar a Palavra de Deus;
É aprender a viver à maneira de Deus;
É aprender a viver pelas leis de Deus.
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2- AS MALDIÇÕES e 
as BÊNÇÃOS

1- AS MALDIÇÕES
Nós como homens de Deus – Bispos, Pastores, Apóstolos – 
às vezes vemos pessoas brincarem com as coisas de Deus.

Afastam-se porque pensam:
“Não tem mal nenhum...”
“Eu continuo com Deus...”

É o que eles dizem
MAS DESVIAM-SE. 

Passado uns tempos, infelizmente chegam todos partidos 
sem nada e doentes.

PORQUÊ?
Porque lá fora, o diabo está à espera.

2- As Maldições e as Bênçãos
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A terra está amaldiçoada!

Há um lugar na Bíblia que descreve com muito pormenor 
essas maldições que nós vemos.

A primeira vez que eu li essas passagens na Bíblia, fiquei 
chocado e admirado. Não sabia e nem fazia ideia de que 
isso estava escrito na Bíblia.

Vamos ler agora a secção das MALDIÇÕES para que veja-
mos como isto já estava escrito há tanto tempo, e todavia 
é o que se está a passar hoje.

Deuteronómio 28:15
15 E será que se não deres ouvidos à voz do Senhor 
teu Deus, para não cuidares em fazer todos os seus 
mandamentos e os seus estatutos que hoje te or-
deno, então sobre ti virão todas estas maldições e 
te alcançarão.

As maldições virão atrás de uma pessoa.
Ela pode pensar que está tudo bem na vida; 
e muitos até pensam isso. 
MAS a maldição anda atrás da pessoa. 
Pode demorar um dia, um mês, um ano, dez anos. 
Mas vai chegar até ela!
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Oiça bem o que eu vou ensinar:
Mesmo a nível de governantes, há muita gente que 
hoje anda a fazer coisas horrorosas e pensam que se 
vão safar. Não aprenderam nada com a história!

Eles não sabem que essas maldições os vão apanhar já 
neste tempo.

Deuteronómio 28:16-25, 38-45
16 Maldito serás na cidade e no campo.

17 Maldito o teu cesto e a tua amassadeira.

18 Maldito o fruto do teu ventre e o fruto da tua 
terra, e as crias das tuas vacas e das tuas ovelhas.

19 Maldito serás ao entrar e maldito serás ao saíres.

20 O Senhor mandará sobre ti maldição... até que 
sejas destruído e que repentinamente pereças por 
causa da maldade das tuas obras, pelas quais me 
deixaste.

21 O Senhor te fará pegar em ti a pestilência até 
que te consuma da terra.

22 O Senhor te ferirá com a tísica, com a febre, com 
a dor... e te perseguirão até que pereças.

23 Os teus céus que estão sobre a tua cabeça, serão 
bronze e a terra que está debaixo de ti será de ferro.

2- As Maldições e as Bênçãos
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24 O Senhor dará por chuva sobre a tua terra, pó e 
poeira; dos céus descerá sobre ti, até que pereças.

25 O Senhor te fará cair perante os teus inimigos, 
por um caminho sairás contras eles, mas por sete 
fugirás...

38 Lançarás muita semente ao campo, porém colhe-
rás pouco, porque o gafanhoto a consumirá.

39 Plantarás vinhas e cultivarás, porém não beberás o 
vinho nem colherás as uvas porque o bicho as colherá.

41 Filhos e filhas gerarás, porém não serão para ti, 
porque irão em cativeiro.

42 Todo o teu arvoredo e o fruto da tua terra, con-
sumirá a lagarta.

43 O estrangeiro que está no meio de ti, se elevará  
muito sobre ti; e tu muito baixo descerás.

44 Ele te emprestará a ti, porém tu não lhe empres-
tarás, ele será por cabeça e tu serás por cauda.

45 E todas estas maldições virão sobre ti, te per-
seguirão, e te alcançarão até que sejas destruído, 
porquanto não ouviste à voz do Senhor teu Deus 
para guardares os seus mandamentos e estatutos 
que te tem ordenado.
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Tanta coisa que está aqui e que poderíamos dizer que se 
está a passar hoje!

Porque as pessoas não servem a Deus e servem outras 
coisas, volta e não volta

Deus vem e traz JULGAMENTOS e parte-se tudo.
São as MALDIÇÕES que vêm atrás da pessoa, do 
país, da família até a alcançar; e depois fica sem nada.

É uma desgraça!

Quantos casos temos visto na televisão, de milhares de fa-
mílias que vão para o estrangeiro e vivem miseravelmente? 

E digo por experiência, que vão ter durante no mínimo 
três anos, um sofrimento horroroso.

E há crentes que têm um pensamento estranho:
Tal como a avestruz que quando é atacada esconde 
a cabeça na areia, ficando todo o corpo à vista.
MAS como ela não vê nada, pensa que ninguém a vê. 

É assim que alguns crentes são. 
Eles têm pensamentos estranhos.

Por exemplo:
Há crentes que pensam que Deus é tão bom, tão 
bom, que cada um pode fazer o que quiser e está 
tudo sempre certo.

2- As Maldições e as Bênçãos
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Pensam que Deus é tão bom que 
“Nunca ousaria enviar-me a mim – uma pessoa 
espectacular – para o inferno. Aliás, quem sabe o 
inferno nem existe! Não foi feito para nós! Foi feita 
para os demónios...”

MAS todos pecámos e falhámos!
E Deus como é um juiz justo, tem que condenar!

Então, Deus amou o mundo de tal maneira que arranjou 
um substituto para pagar a sentença nas vezes de todos 
nós que falhámos.

Só há UM SUBSTITUTO que Deus aceita,
Não há mais nenhum a não ser JESUS CRISTO!

A verdade é que as MALDIÇÕES estão mesmo aqui na 
terra. A terra está amaldiçoada.

Eu ainda sou da idade de conhecer o meu avô e a minha avó:
A minha avó nem sabia ler porque não era preciso 
ler nem escrever.
O meu avô tinha um negócio e tinha todas as ne-
cessidades supridas. 
No tempo deles, as senhoras raramente trabalhavam 
fora de casa.

No tempo da minha mãe (quando era mais nova) foi a 
mesma coisa. As senhoras não precisavam de trabalhar.
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Os maridos ganhavam os suficiente para pagar as contas 
da casa. Hoje deve ser rara a senhora que não precise 
de trabalhar.

No meu tempo, quando uma mãe tinha um filho, tomava 
conta do filho. 

E não tomava conta dele só um dia; 
Eram anos!

Hoje, uma mãe tem um filho e pouco vê o filho.

É uma maldição terrível:
Tem que trabalhar porque 
senão não tem dinheiro para pagar as contas. 
Põe o filho numa creche logo pela manhã e 
só o vai buscar ao fim do dia. 
Só se vêm quando ambos já estão cansados, ou 
mesmo quando o filho já está a dormir. 
E o dia seguinte é a mesma coisa...

Isso é uma maldição!
E as pessoas foram andando;
Buscando riquezas;
Construindo a casa na areia;
Não querendo saber de Deus...

“Não precisamos de Deus para nada, porque tenho um 
bom emprego...Trabalho num banco...Tenho uma boa 
reforma, tenho isto, tenho aquilo...”

2- As Maldições e as Bênçãos
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E de repente, sem que eles entendessem, veio o que a 
Bíblia fala há muitos anos: 

os JULGAMENTOS de DEUS às nações.

“Ah mas eu não acredito nisso...”

Não importa nada se não acredita.
Não faz diferença nenhuma se você acredita ou não.
Não muda absolutamente nada.

Isso é outra coisa tola, as pessoas pensam que:
Se acreditar - existe.
Se não acreditar - é porque não existe!

Mas a vida não é assim.

Portanto, vieram os JULGAMENTOS de DEUS e hoje 
estamos a ver que aquilo onde as pessoas confiavam, 
está tudo no chão, tudo partido. E hoje cada vez mais se 
ouve isso na televisão. 

MAS há ainda muita gente que não pôs os pés na terra!

Aquelas regalias que as pessoas tinham 
Acabaram para sempre!
Não vão mais existir! 
Não há mais dinheiro...

Isso são MALDIÇÕES e vêm na Bíblia.
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E só há UMA MANEIRA de ESCAPARMOS às maldições:
É estar DENTRO da CASA de DEUS;
Debaixo de uma sombrinha de Deus,
Porque lá fora chovem problemas cada vez piores...

Eu lembro-me que quando veio uma doença terrível – o 
cancro (cancêr) – foi uma peste horrorosa, não se falava 
de outra coisa!

Entretanto já surgiram outras pestes piores do que esta!
Esta continua a avassalar o mundo, 
Só que existem muitas mais como a SIDA (AIDS), 
etc.

E as pessoas vão-se HABITUANDO a viver 
Cada vez pior, 
Cada vez mais amaldiçoadas. 

Mas a Bíblia já fala disto. Esta é a má notícia.

2- As Maldições e as Bênçãos
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2- AS BÊNÇÃOS
Mas a BOA NOTÍCIA é que já neste tempo, 

Nós podemos viver debaixo de outro tecto; 
Debaixo de outro panorama.

Podemos viver tal como eu costumo dizer:
Você vai num avião e 

Passa por cima de uma confusão danada que se passa 
lá em baixo numa cidade. 
Depois passa por cima de um deserto onde não há 
absolutamente nada. 
Depois passa por cima de uma país que está em 
guerra, onde se matam, violam etc. 

E você está sentadinho na cadeira e NADA o afeta a si, 
porque você VOA POR CIMA de tudo isso.

Ora, quem está com Jesus, ANDA e HONRA a Jesus;
VOA por CIMA de tudo isso que existe,
E vai ficar cada vez melhor.

Mas este é o único escape. 
Nós fomos RESGATADOS do poder do diabo.

O diabo está furioso, cada vez traz mais problemas, mas 
nós fomos resgatados e transportados para outro lugar.
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Qual lugar?
O ESCONDERIJO do ALTÍSSIMO – o LUGAR de DEUS.

É muito importante que cada um de nós pregue o evan-
gelho a toda a gente que está lá fora, porque Deus amou 
toda a gente e não quer que ninguém pereça.

Mas eles têm que SAIR daquele CAMINHO. 
Aquele caminho é horroroso. 
Têm que se VOLTAR para DEUS.

E não só voltar para Deus, 
MAS andar com Deus. 

Porque o que está aqui é tudo verdade. 
Lá fora há maldições. 
Mas quem entregar a vida a Jesus 
E andar com Deus, 
Ele fica redimido destas maldições.

Um destes dias a minha esposa estava a contar um tes-
temunho de alguém que é convertido há pouco tempo  
e a vida dessa pessoa mudou radicalmente em todos os 
aspectos.

Porquê?
Porque quem está do lado de lá e passa para o lado 
de cá, é redimido das maldições porque passa para 
o outro lado.

2- As Maldições e as Bênçãos
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Mas não basta entregar a vida a Jesus.

Cristianismo não é 
Apenas dar a vida a Jesus e depois servir-se de Jesus 
para o curar e depois pronto, dar com os pés a Jesus 
– “Já não preciso de Jesus.” 

Isso é um convite ao próximo desastre.

Mas quem 
Anda com Deus,
Dá ouvidos a Deus,
É fiel a Deus.

Então sim não só está redimido,
Mas fica abençoado!

Não quer dizer que agora fico, vamos dizer assim, apenas 
à superfície, liberto dos problemas, com um pouco de 
alívio. Não!

É por cima,
É abençoado.
É o oposto de estar lá em baixo.

O oposto de estar lá em baixo é estar lá em cima!
Não é estar aqui no meio, 
Não é estar à superfície,
Não é estar com o mínimo, indispensável para viver.
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Redenção não é só sair de um buraco, 
MAS é ir para um lugar onde estamos por cima.

Nós temos que saber a verdade 
para depois ir tomar posse!

Nos próximos capítulos eu vou dizer como é que toma-
mos posse destas verdades, porque elas não acontecem 
por acaso.

Há muito crente que é crente, 
Mas que nem sabe que isto é para ele, e muito 
menos sabe como é que vai buscar as bênçãos que 
já lhe pertencem.

Mas diz aqui a Palavra:
Deuteronómio 28:1

1 E será que se ouvires a voz do Senhor teu Deus, 
tendo cuidado de guardares todos os mandamentos 
que eu te ordeno hoje, o Senhor teu Deus te exaltará 
sobre todas as nações da terra e todas estas bênçãos 
virão sobre ti e te alcançarão.

E todas estas bênçãos virão sobre ti e te alcançarão.

2- As Maldições e as Bênçãos
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Ou seja, na zona das bênçãos 
Se estamos com Deus, 
A fazer o que Deus quer, 
A fazer o que Deus manda,
No lugar onde Deus quer, 
As BÊNÇÃOS vêm ter COMIGO.

E isto é importante salientar, porque 
Muito crente por vezes, de tanto ver as maldições 
e os problemas que se passam lá fora, 
Ele PENSA que FAZ PARTE desse CENÁRIO. 

Mas não faz!
Aquilo que se passa lá fora, 
Não é suposto passar na sua vida.

Na sua vida é suposto passar o que está aqui em 
Deuteronómio 28:1-14

1 E será que se ouvires a voz do Senhor teu Deus, 
tendo cuidado de guardares todos os mandamentos 
que eu te ordeno hoje, o Senhor teu Deus te exaltará 
sobre todas as nações da terra e todas estas bênçãos 
virão sobre ti e te alcançarão.

2 E todas estas bênçãos virão sobre ti e te alcançarão, 
quando ouvires a voz do Senhor, teu Deus:

3 Bendito serás tu na cidade, e bendito serás no 
campo.
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4 Bendito o fruto do teu ventre, e o fruto da tua 
terra, e o fruto dos teus animais; e a criação das tuas 
vacas, e os rebanhos das tuas ovelhas. 

5 Bendito o teu cesto e a tua amassadeira;

6 Bendito serás ao entrares, e bendito serás ao saíres

7 O Senhor entregará os teus inimigos, que se 
levantarem contra ti, feridos diante de ti: por um 
caminho sairão contra ti, mas por sete caminhos 
fugirão diante de ti. 

8 O Senhor mandará que a bênção esteja contigo 
nos teus celeiros, e em tudo o que puseres a tua 
mão: e te abençoará na terra que te der o Senhor, 
teu Deus. 

9 O Senhor te confirmará para si por povo santo, 
como te tem jurado, quando guardares os manda-
mentos do Senhor, teu Deus, e andares nos seus 
caminhos

10 E todos os povos da terra verão que és chamado 
pelo nome do Senhor, e terão temor de ti. 

11 E o Senhor te fará abundar de bens no fruto do 
teu ventre, e no fruto dos teus animais, e no fruto 
da tua terra, sobre a terra que o Senhor jurou aos 
teus pais te dar. 

2- As Maldições e as Bênçãos
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12 O Senhor te abrirá o seu bom tesouro, o céu, para 
dar chuva à tua terra no seu tempo, e para abençoar 
toda a obra das tuas mãos; e emprestarás a muitas 
gentes, porém tu não tomarás emprestado. 

13 E o Senhor te porá por cabeça, e não por cauda; 
e só estarás em cima, e não debaixo, quando obede-
ceres aos mandamentos do Senhor, teu Deus, que 
hoje te ordeno, para os guardar e fazer. 

14 E não te desviarás de todas as palavras que hoje 
te ordeno, nem para a direita nem para a esquerda, 
para andares após outros deuses, para os servires. 

Em vez de virem maldições, 
São as BÊNÇÃOS que vêm ter consigo.

E cada vez temos ouvido mais e mais testemunhos de 
como as bênçãos vêm ter connosco. 

Mas irmãos, quero aqui dizer que não chega!

Deus tem BÊNÇÃOS muito MAIORES!
Aquilo que você pensa e consegue imaginar, 
ainda é uma coisa tão pequena e tão pobre, 
comparado com o que Deus tem para si.

Porque DEUS é um DEUS MUITO GRANDE. 
Ele é o TODO-PODEROSO.
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E esta é a hora em que Deus começou a mostrar a 
DIFERENÇA entre 

QUEM SERVE a Deus 
e QUEM NÃO SERVE a Deus

E quem acreditar cada vez mais e mais nesta verdade, 
vai realmente ter o que está aqui:
Deuteronómio 28:2

2 E todas estas bênçãos virão sobre ti e te alcançarão.

As bênçãos vêm atrás de si:
Pode demorar um dia, uma semana, um mês, um 
ano, dois anos... não importa! 
MAS elas vão chegar ao pé de si e
Vão alcançá-lo no Nome de Jesus Cristo!

Às vezes a questão também está em que a pessoa não 
persevera.

Quando a bênção está quase a chegar à pessoa, 
Ela está distraída, 
Não tem tempo para Deus, 
Então perdeu a bênção.
Mas isso não é para nós.

Deuteronómio 28:3-4
3 Bendito serás na cidade e no campo.

4 Bendito o fruto do teu ventre, 
e o fruto da tua terra...

2- As Maldições e as Bênçãos
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Numa festa que tivemos no Tojal, um irmão estava a 
contar-me o testemunho: 

A mulher teve o bebé e correu tudo bem; 
Teve o bebé de manhã e à tarde foi para casa.

E as pessoas ficam admiradas: “Como é que é possível?” 

Quando Eva teve o primeiro filho, 
Não foi para o hospital! 
Não foi fazer nenhuma radiografia para ver se estava 
bem e continuou a vida como se nada fosse! 
Isso é que é bênção!

As dores de parto e tudo isso, são maldições que vieram 
como castigo para as senhoras. Mas as senhoras já foram 
resgatadas por Jesus Cristo também!

Agora, isto vem com FÉ.
Se ACREDITAR, não tem as dores.
Se NÃO ACREDITAR, tem as dores.

Deuteronómio 28:5-7
5 Bendito o teu cesto e a tua amassadeira.

6 Bendito serás ao entrares, e bendito serás ao saíres.

7 O SENHOR entregará, feridos diante de ti, os 
teus inimigos, que se levantarem contra ti; por um 
caminho sairão contra ti, mas por sete caminhos 
fugirão da tua presença.
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Infelizmente eu sei o que isto é. Nós temos que aprender 
a não fazer guerra a quem nos faz guerra. Não adianta 
de nada!

Você não precisa de fazer justiça nem pode fazer,
Porque a JUSTIÇA só vem de DEUS. 
E quem faz isso acontecer é Deus. 
E se não fizer, 
também não fique a desejar mal a ninguém. 
Cuide antes de você!

Isto é uma grande realidade.

Deuteronómio 28:8
8 O SENHOR mandará que a bênção esteja contigo 
nos teus celeiros, e em tudo o que puseres a tua 
mão; e te abençoará na terra que te der o SENHOR 
teu Deus.

O SENHOR MANDARÁ:
À medida que vamos ANDANDO com Deus;
À medida que vamos SERVINDO a Deus 
À medida que vamos AJUDANDO a Deus;

Por isso é que agora falamos muito de EVANGELIZAR 
para ajudarmos a Deus!

Esta verdade vai acontecer cada vez mais e mais!

2- As Maldições e as Bênçãos



44 Redimidos da Maldição

O SENHOR MANDARÁ a BÊNÇÃO.

Tanta gente (crente e tudo) pensa que precisa de dinheiro. 
Mas precisa é de DEUS.

Deus pode dar-te muita coisa sem te dar um cêntimo. 
Os nossos filhos não recebem salário nenhum, 
MAS não lhes falta nada. 
E nós temos a mania que precisamos de dinheiro... 

Também precisamos, mas se Deus não nos der, de certeza 
que Ele SUPRE tudo da forma que Ele quiser.

Deuteronómio 28:12-13
12 O SENHOR te abrirá o seu bom tesouro, o céu, 
para dar chuva à tua terra no seu tempo, e para 
abençoar toda a obra das tuas mãos; e emprestarás a 
muitas nações, porém tu não tomarás emprestado.

13 E o SENHOR te porá por cabeça, e não por cauda; 
e só estarás em cima, e não debaixo...

E agora vem a CONDIÇÃO!

Todas estas bênçãos têm uma condição=
Dar ouvidos a Deus e
OBEDECER aos mandamentos de Deus.
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Deuteronómio 28:13
13 E o SENHOR te porá por cabeça, e não por cauda; 
e só estarás em cima, e não debaixo SE obedeceres 
aos mandamentos do SENHOR teu Deus, que hoje 
te ordeno, para os guardar e cumprir.

OU SEJA, nós fomos libertos das maldições que 
correm lá fora.

Uma pessoa não tem que emigrar para ser abençoado 
por Deus:

Isaque estava num tempo de grande crise, fome, 
as sementes não produziam. E toda a gente estava 
a fugir.

Deus lhe apareceu e disse: 
“Tu não precisas de fugir, tu és diferente dos outros 
porque eu sou contigo, eu vou fazer com que funcione 
contigo, eu vou ordenar que a bênção esteja contigo.”

E naquele ano ele prosperou cem vezes mais! 

Ou seja, lá fora = maldição
Cá dentro com Deus = cem vezes mais de bênçãos.

Deuteronómio 30:19
19...te tenho proposto a vida e a morte, a bênção e 
a maldição: escolhe, pois, a vida, para que vivas, tu 
e a tua semente 

2- As Maldições e as Bênçãos
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3- O TEU DINHEIRO
É o TEU ESCRAVO

1- MENTE CAMPO de BATALHA
Há frases que quando Deus me fala ficam gravadas no 
meu coração e eu tomo notas e fico a ler. A ler e a tomar 
posse dessa verdade.

Diga assim:
“O dinheiro não me pode escravizar. Eu sou de Jesus 
e por isso o dinheiro não me pode escravizar”

Isto é muito importante dizer porque todos nós, você e 
eu já ouvimos na mente uma voz dizer assim: 

“Não podes, não é para ti, está fora do teu alcance.”
“Estás tramado agora como é que é? Olha as contas!”

De onde é que vêm essas ideias?
Nós pensamos que vêm de nós, mas não! 
Muito menos de Deus.

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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A Bíblia diz em II Timóteo 1:7
7 Deus não nos deu um espírito de tormento, mas 
de paz, de amor, uma mente sã.

Se uma pessoa crente está sempre a pensar: 
“Como vou pagar? Não consigo...”

Isso não pode ser de Deus!

Porque isso é um tormento:
A pessoa não come bem, 
Não dorme bem, 
Até fica a falar dessas coisas, 
Fica irritado. 
Isso não vem de Deus.

A nossa mente é o campo de batalha.

Se o diabo tivesse assim tanta autorização para matar, já 
tinha matado toda a gente - mas não pode. Está limitado 
àquilo que Deus lhe disse que pode fazer.

Então ele usou um estratagema - é a MENTE
Fica a jogar com pensamentos!

E se nós não soubermos a diferença que há em pensa-
mentos que vêm do diabo e pensamentos que vêm de 
nós próprios, pensamos: “Este pensamento é meu” 
Mas não é!
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A mente é o campo de batalha!

O que é que quer dizer isso? 

Que o diabo atira pensamentos atormentadores:
“Tu não vais conseguir! Estás a ver o teu vizinho ali, 
ele já perdeu a casa, estás a ver o teu colega, tu és 
o próximo!” 

Isso é um tormento!

Então nós temos que nos lembrar quem somos:
Somos uma nova criatura;
Somos filhos de Deus;
Se Deus é por nós ninguém pode ser contra nós.

Jesus disse em Filipenses 4:6
6 Não estejais inquietos por coisa alguma; antes as 
vossas petições sejam em tudo conhecidas diante de 
Deus pela oração e súplica, com ação de graças.

Mateus 6:25-26
25 ...Não andeis cuidadosos quanto à vossa vida, 
pelo que haveis de comer ou pelo que haveis de 
beber...

26 Olhai para as aves do céu, que nem semeiam, nem 
segam, nem ajuntam em celeiros; e vosso Pai celestial as 
alimenta. Não tendes vós muito mais valor do que elas?

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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E é Deus que faz com que isso aconteça.

E em Mateus 6:33 Jesus dá a solução
33 Mas, buscai primeiro o reino de Deus, e a sua jus-
tiça, e todas estas coisas vos serão acrescentadas.

Quando vier à sua mente: 
“Não consigo, isto é muito difícil, não vai dar!”

Essa voz, esses pensamentos não são de Deus! 
São atormentadores, só podem vir do pai das men-
tiras - do diabo.

Então você tem que dizer assim: 
“Espera lá, o dinheiro não me pode escravizar mais, 
eu não sou escravo do dinheiro, o dinheiro não me 
pode falar o que eu posso e o que eu não posso. 
Jesus é que é o meu dono, o meu Senhor, Ele é que 
diz que eu posso todas as coisas!”

Fé verdadeira, que funciona é eu acreditar
Que eu sou o que a Bíblia diz que eu sou; 
Que eu posso tudo o que a Bíblia diz que eu posso; 
Que eu tenho tudo o que a Bíblia diz que eu tenho;

É eu ACREDITAR, 
Eu FALAR, 
Eu AGIR de acordo;
Então eu vou TER.



51

E como eu costumo dizer muitas vezes, um dos meus 
trabalhos é lavar a mente dos meus irmãos e a minha 
desses pensamentos que batem à porta de todos nós.

E por vezes o diabo traz ondas de pensamentos assim.
Ele traz o pensamento e depois faz coisas más acontece-
rem ao nosso redor e a gente fica com medo.

Mas se nós nos habituarmos a responder ao medo com fé
O medo tem que sair porque o medo é um espírito!

Deus não nos deu nenhum espírito de medo.

Medo, tormento são demónios. 
Os demónios não se vêm, mas deitam cheiro!

Hoje eu e a minha mulher estávamos no escritório, íamos 
lá para onde a gente também tem uma cozinha e uma sala, 
e vinha ali um cheiro tão bom e pensamos: “Quem é que 
está a cozinhar aí na vizinhança?” Afinal era a Samara.

Não se via ninguém, 
Nem cozinha, 
Nem nada, 
MAS cheirava - Cheirava bem! 

Nós podemos estar num lugar e cheirar um grelhado, 
qualquer coisa. 

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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A gente não vê MAS cheira:
Sabe que ali algures se está a passar alguma coisa.

Há um cheiro por assim dizer que são pensamentos 
atormentadores que vêm nos bater, nos deitar abaixo - 
Isso é SATÂNICO.

Uma vez eu tive uma visão e nessa visão eu via a cabeça 
de uma pessoa, e em volta havia como que passarinhos 
pequeninos a voar.

Só que na visão Deus me mostrou: 
Os passarinhos eram demónios que lançavam cha-
mas para a cabeça da pessoa 
E essas chamas eram pensamentos maus 
E a pessoa ficava atormentada.

Então entendi, é o que vem na Bíblia!

São demónios que fazem a pessoa pensar: 
“Tu vais morrer, a tua mãe morreu de cancro (cancêr) 
com esta idade, é de família...
“Tu estás tramado porque a empresa assim, a empre-
sa assado, o teu colega já foi despedido...”

Isso é um TORMENTO.
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2- USAR a AUTORIDADE
Então o que é que você tem de fazer?
Tem que LUTAR CONTRA O DIABO.

Tem que responder ao diabo assim como eu:
“Satanás está escrito Deus não me deu nenhum 
espírito de tormento mas de paz, de amor, de uma 
mente sã. Sai da minha frente no nome de Jesus.”

Estou-me a lembrar do caso duma senhora que foi cura-
da, a Luísa. Ela estava mesmo a ficar cega. E quando ela 
estudou o livro de Cura Divina, o diabo a atacou montes 
de vezes, ela me disse isso.

Volta e não volta ela sentia que estava pior e vinha pen-
samentos: “Tu vais mesmo ficar cega.”

E ela se lembrava disto, 
Então resistia ao diabo!

Ela estava a fazer o mesmo que estamos aqui a falar.
E em relação ao dinheiro, é a mesma coisa.

No caso dela era um demónio de enfermidade. Espírito 
de enfermidade até a Bíblia fala disso por exemplo em 
Lucas 13.

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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Mas há um espírito 
De pobreza, 
De miséria, 
De desgraça 
Que é satânico! 

E nós temos que aprender a lutar contra esse demónio!

Vem um pensamento desses e você já fica a saber:
“Isto não vem de Deus. O meu Deus suprirá todas 
as minhas necessidades. Eu sou fiel por isso Deus 
me abençoa, qual é o problema? Eu ponho Deus em 
primeiro lugar.”

Mateus 6:33
33 Buscai primeiro o reino de Deus e tudo o resto 
me é acrescentado.

Depois você aponta o dedo para baixo e diz:
“Satanás está escrito: 
Eu sou uma nova criatura; 
Deus não me deu um espírito de medo, tormento, 
mas antes de paz, amor, prosperidade. 
Sai da minha vida! 
Está escrito satanás que o meu Deus supre todas as 
minhas necessidades. Amén!”
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Os demónios por vezes são que nem as moscas.
Você enxota a mosca e ela vai dar uma volta mas depois 
volta a onde estava. 

E o mata moscas é o “Está escrito!”

Se eu vejo uma mosca, ou um mosquito eu logo falo a 
ela: “Eu vou-te matar, estás morta” e acerto. 

Porque já falei e acredito. 

Eu sou um servo do Senhor e não posso andar agora a 
ser atormentado por um mosquito, o mosquito não me 
pode morder!

Um dia estava num dos meus escritórios, e não me 
lembro quem foi o servo do Senhor que entrou e não 
fechou a porta. 

Porta aberta não sei se está a ver, veio um abelhão devia 
ser o bisavô de todas as abelhas, parecia um jacto. 

E o pessoal estava todo aflito “Ai que me vai morder” e eu 
disse logo: “A mim é que não me morde só se for a vocês.”

E fugiam e eu disse: “Abre a porta.” 

E eles abriram a porta.

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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Eu disse: “Abelha sai no nome de Jesus” e ela saiu. 

Jesus falou ao mar:
“Aquieta-te”

Falou ao vento: 
“Para”

Jesus falou à figueira: 
“Seca pela raiz”

Jesus falou à menina: 
“Não estás nada morta, estás apenas a dormir. Acorda!”

E nós falamos às nossas contas: 
“Tu não estás nem morto, nem és fraco - 
És FORTE, És PODEROSO
Conta bancária tu és GRANDE!”

Dizia alguém assim: “Ai o homem é muito fanático não 
sei se acredito nisso.”

Não te preocupes que a ti não vai acontecer nada. 
Isto é só para quem acredita.

Então qual é a diferença entre viver no 
NORMAL e o no SOBRENATURAL?

É isto - é saber que esses pensamentos não podem 
vir de Deus, não podem!
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Você já não é do lado de lá;
Você é do lado de cá.

O dinheiro não pode falar a si o que você pode e o que 
você não pode!

Porque a Bíblia diz: “Posso todas as coisas naquele que 
me fortalece.”

Agora vamos ver Filipenses 2:10-11
10 Para que ao nome de Jesus se dobre todo o jo-
elho dos que estão nos céus, na terra e debaixo da 
terra; 

11 E toda a língua confessa que Jesus Cristo é o 
senhor para a glória de Deus pai.

Não há nome acima do nome de Jesus!

Ao nome de Jesus todo o joelho se dobra.
Dinheiro é apenas um nome;
Cancro (cancêr) é apenas um nome.

E quando nós temos Jesus Cristo e temos autoridade, 
Esses nomes têm todos que se dobrar ao nome de 
Jesus Cristo!

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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Fale assim ao dinheiro:
“Dinheiro tu és apenas um nome, dobra o teu joelho 
ao nome dos nomes, dobra o teu joelho ao nome de 
JESUS. Tu não me escravizas mais, tu és meu funcio-
nário e trabalhas para mim no nome de Jesus!”

Nós temos que ganhar esta consciência. 
O diabo amarra pessoas com pensamentos, 
MAS Jesus veio para o libertar. 

O dinheiro não tem mais poder sobre si, 
Só se você deixar. 

MAS você está livre da escravatura do dinheiro.

Quem tem que dar ordens ao seu dinheiro é você;
Você é que tem que falar ao seu dinheiro.

Quando Jesus estava a dormir num barco e os discípulos 
estavam no barco, o diabo trouxe uma grande tempestade.
E os discípulos foram acordar Jesus:

“Ai Jesus acorda Senhor estamos muito mal, olha a 
tempestade, vamos todos morrer!” 

E Jesus acordou e repreendeu o mar - 
e o mar OBEDECEU.

Repreendeu o vento - 
e o vento OBEDECEU.
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E depois repreendeu os discípulos 
“Até quando é que vos tenho que aturar, já vos ensinei...”

Nós temos que aprender a viver à maneira de Deus! 
A dar ordens ao dinheiro! 

Você e eu não somos mais a mesma pessoa. 

Você é como um telefone que tem um cartão duma ope-
radora, e você mudou de operadora. A outra operadora 
do mundo não presta.

A operadora de Deus é que FUNCIONA.
Então você tem que aprender a funcionar pela nova 
maneira. 

Veja bem, dois telefones iguais;
Um tem um cartão de uma operadora 
e outro tem de outra operadora. 
Por fora parecem iguais, 
MAS realmente são diferentes por dentro.

Assim é você!

E você agora que tem Jesus Cristo, tem que assimilar 
essas verdades. 

Você deixa de acreditar nas mentiras 
E passa a acreditar nas verdades de Jesus e 
Por isso vai TER o que Jesus diz que você tem.

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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O dinheiro não tem mais autoridade 
para mandar em você. 

Você é que manda sobre o dinheiro 
e sobre todas as coisas.

Quando o Apóstolo Paulo morreu foi para o céu e Jesus 
lhe ensinou estas coisas todas. E era tão grande a 
revelação que quando ele desceu à terra ele orou: 

“Oh Deus mostra lá na minha cabeça (3 coisas):
1º Qual a minha chamada aqui;

2º Quais são as riquezas que já são minhas;

3º Qual é o grande poder de Deus que já está sobre 
mim, que é o mesmo poder que Deus usou para tirar 
Jesus do inferno com todos os bilhões e bilhões de 
demónios a tentar agarrar Jesus pelas pernas e não 
conseguiram.”

E depois diz que Jesus está sentado à direita de Deus 
E que nós estamos sentados com Jesus à direita do 
Pai muito acima de todo o principado, poder e po-
testade e todo o nome que se nomeia não só neste 
século mas também no vindouro.

Nós estamos sentados acima do dinheiro!
Acima de tudo! 
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Nós temos que assumir comando, 
Assumir autoridade sobre o dinheiro!

O dinheiro diz assim: 
“O teu salário é pequeno por isso estás tramado.” 

E você tem que responder: 
“Cala a boca, quem te mandou falar?” 

O meu DEUS suprirá TODAS as minhas necessidades.

3- COMO o DINHEIRO ESCRAVIZA as PESSOAS
O diabo escraviza as pessoas com o DINHEIRO através de 
pensamentos errados! Ele lança pensamentos negativos, 
de derrota a ver se a pessoa aceita. 

Por isso é que também já falamos sobre mente campo 
de batalha!

E o dinheiro em si não tem cor, 
O dinheiro toma a cor do coração da pessoa.

Se a pessoa for uma pessoa da droga, ele quer dinheiro 
para levar mais pessoas à droga e à desgraça.

Se ele for um mafioso, o dinheiro dele é um dinheiro no-
jento porque ele mata, ele esfola, ele engana, ele suborna 
juizes, ele suborna tudo e todos para ficar com mais. 

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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MAS se o dinheiro for o dinheiro de um crente, 
É um dinheiro santo que serve para investir na obra 
de Deus para ganhar mais almas para Jesus para nós 
ficarmos libertos do poder do dinheiro. Aleluia!

É por isso que o diabo ataca as pessoas na área do 
dinheiro.

Agora faz tempo que o diabo está bem amachucado de-
baixo dos pés da igreja. 

Mas durante séculos o diabo levantava ideias contra o 
dinheiro, era tabu falar de dinheiro.

E assim o diabo ESCRAVIZAVA as 
pessoas com o dinheiro.

O dinheiro tem escravizado muita gente:
“Ele é que manda em mim…”
“Eu não tenho mais, não posso ir...”
“Não tenho mais, não posso fazer…”
“Não tenho que chegue, por isso não vou conseguir. 
Ele é o meu patrão…Paciência, o dinheiro manda 
em mim!...”
“Eu queria comprar aquilo, mas não tenho dinheiro...”
“Ah eu gostava de evangelizar, comprar mais livros 
e dar para o Apóstolo viajar mais longe, mas eu não 
posso… Já dou o meu melhor!...”
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Ou seja, o dinheiro MANDA.

MAS você pode trocar as coisas:
Você pode passar a mandar no dinheiro.
Você pode parar de ser escravo do dinheiro; 
Você pode parar de estar sujeito ao dinheiro.

O seu DINHEIRO é o seu escravo 
Para trabalhar para você, 
Para ir buscar o que você quer, 
Para fazer o que você quer.

O dinheiro não pode dormir. 
Quem dorme é você – que é o patrão do dinheiro.

Isso de o dinheiro me escravizar acabou!
Tem os dias contados!

Eu decido que a partir de hoje, 
O dinheiro não manda mais em mim. 
Eu decido hoje que o dinheiro se dobra a mim. 
Quem manda agora sou eu. 
O dinheiro é meu escravo. 
Eu não perco sono por causa do dinheiro. 
O dinheiro é que não vai dormir.  
Vai trabalhar para mim, 24 horas por dia! 

Isso é o que Deus quer. 
Para isso Jesus veio,
Para o libertar de toda a escravatura.

3- O Teu Dinheiro é o Teu Escravo
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Mas enquanto o crente tiver esses pensamentos errados 
acerca do dinheiro, ele já está amarrado!

Mas CONHECEREIS a VERDADE,
 E ELA CORTARÁ os LAÇOS do DIABO. 

CONHECEREIS a VERDADE, 
E ficará LIVRE da ESCRAVATURA do dinheiro.

Você passará a MANDAR no dinheiro.

CONHECEREIS a VERDADE de DEUS
E você CORTA toda a amarra que o prende ao “Eu 
não posso”, “Não consigo”, “Só posso isto”. 

Você vai ficar LIVRE!


